

La Universidad debe formar ciudadanos libres y responsables - El Mundo - 15/09/2017



EFE

«LA UNIVERSIDAD DEBE FORMAR CIUDADANOS LIBRES Y RESPONSABLES»

Los Reyes de España presidieron ayer el acto de apertura del curso en la Universidad de Salamanca, para conmemorar el octavo centenario de su fundación. En el acto, Felipe VI destacó el papel de las universidades como formadoras de «ciudadanos libres y responsables», así como fomentadoras de «la igualdad

social. También remarcó que son «tiempos de profundas transformaciones» que afectan tanto a sectores sociales como económicos y educativos y animó a afrontar los «retos de un mundo globalizado y altamente competitivo». El Rey sostuvo, además, que la Universidad es un «catalizador del empleo».